

Daniel Rincón de la Vega



Dr. arquitecto, como patrono y en representación de la Fundación Arquia.

Daniel Rincón de la Vega (Madrid, 1977) es arquitecto (2003) por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla; Doctor Arquitecto (2010) por la Universidad de Sevilla y Máster en Administración de empresas MBA (2019) por ESADE. Compagina su labor profesional con la investigación y la difusión cultural. Es autor de la tesis doctoral y posterior libro titulado *La vivienda de lujo en Madrid desde 1900*, finalista en los Premios FAD de Pensamiento y crítica 2017, Premio COAM 2017 y premio en la XIV Bienal de Arquitectura Española; así como organizador y autor del ciclo de conferencias y publicación *La construcción de la arquitectura*, seleccionada en la XIV Bienal de Arquitectura Española.

Miembro de la Junta de Gobierno del Colegio de Arquitectos de Málaga de 2011 a 2019. Durante este periodo, conjuntamente con su equipo impulsó diversas actividades e iniciativas destinadas a acercar la arquitectura a la sociedad. Es creador del seminario "Arquitectura en serie", junto a Maite Méndez e Ignacio Jáuregui, que explora las relaciones de la arquitectura con las series de televisión. Editor de la *Guía de arquitectura contemporánea de la provincia de Málaga*, organizador de la iniciativa "Proyectistas" o de diversas ediciones de los "Premios Málaga de Arquitectura". Ha publicado artículos en diversas publicaciones de investigación, e impartido conferencias en universidades nacionales e internacionales, instituciones culturales, asociaciones profesionales y empresas privadas. Colabora con estudios internacionales y ha participado en diversos proyectos de viviendas.

Patronato de la Fundación Arquia
danielrincon.es